

Les autorités du Venezuela dénoncent de nouvelles attaques terroristes des États-Unis contre des installations publiques



Caracas, 19 mars (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela , Diosdado Cabello, a indiqué que le gouvernement bolivarien n'écarte pas de nouvelles attaques des États-Unis contre des installations des services publics.

Au cours d'une conférence de presse à Caracas, Diosdado Cabello, qui est aussi président de l'Assemblée Nationale Constituante, a réitéré que ce qui arrive au Venezuela n'est pas le fruit du hasard . Il a lancé une mise en garde contre le fait que le Métro de Caracas, des écoles et des hôpitaux pourraient être les cibles de nouvelles agressions.

Après avoir rappelé qu'un coup d'état est en marche au Venezuela, dirigé par les États-Unis, Diosdado Cabello a indiqué que l'impérialisme n'a pas de scrupules. Il a rappelé que toute tentative de déstabiliser le pays sera vaincue.

Il a ajouté que les attaques du gouvernement de Washington avec la complicité de l'extrême droite vénézuélienne ont pour but de s'emparer des ressources naturelles du pays, notamment du pétrole.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186233-les-autorites-du-venezuela-denoncent-de-nouvelles-attaques-terroristes-des-etats-unis-contre-des-installations-publiques>



Radio Habana Cuba